

Patienteninformation – Neues Therapieverfahren S.W.A.G.

Herr Dr. Germann leitet die klinisch wissenschaftliche Anwendungsbeobachtung (AWB) zur neu entwickelten Kombi-Therapie „S.W.A.G – Stoßwellenakupunktur nach Germann“. Deutschlandweit nehmen 18 qualifizierte Ärzte teil. Die Auswertung von über 5.000 Patientenbehandlungen wird erwartet. International wurde S.W.A.G. erstmals in San Francisco auf dem WFAS Weltkongress der Akupunktur im November 2010 von Dr. Germann vorgestellt. Eine positive Stellungnahme der WFAS (Weltföderation der Akupunkturgesellschaften), die von der Weltgesundheitsorganisation (WHO) akkreditiert ist, liegt vor.

- Was ist S.W.A.G.? -

S.W.A.G. ist eine neue, vielversprechende Kombination von Akupunktur- und Stoßwellentherapie die von Dr. Michael Germann entwickelt wurde.

- S.W.A.G. besteht aus zwei wirkungsvollen Komponenten -

1. Ganz bestimmte einflußreiche, distale Akupunkturpunkte, die nach der Traditionellen Chinesischen Medizin (TCM) beim Krankheitsbild akupunktiert werden und entfernt vom lokalen Schmerzort liegen, werden klassisch mit Nadeln nach der TCM akupunktiert und stimuliert.
2. Zusätzlich zur Akupunktur werden gezielt ausgewählte lokale Akupunkturpunkte und schmerzhafte, lokale Verspannungen (Triggerpunkte) mit der Stoßwelle behandelt und parallel stimuliert. Dies geschieht mit einem speziellen Applikator unter Einhaltung vorgegebener Frequenzen und Drücke. Vorher sind die Therapiepunkte durch Ertasten zu diagnostizieren, was große Erfahrung erfordert.

Vorteile der Stoßwelle: Ein Mehrfacheffekt durch drei Wirkungen, die sich hervorragend ergänzen. Die Stoßwelle löst Verspannungen, „akupunktiert“ gleichzeitig den Akupunkturpunkt und verbessert lokal die Durchblutung.

Es scheint, dass die neue Akupunkturvariante S.W.A.G. bei vielen Krankheitsbildern des Bewegungssystems schneller wirksam und effizienter ist, als die isolierte klassische Akupunktur oder Stoßwellentherapie allein. **Mehr als 80%** mit S.W.A.G. behandelte Patienten gaben eine gute bis sehr gute Schmerzlinderung an (Quelle: Kleine AWB, Praxis Dr. Germann, Wiesbaden).

Krankheitsbilder:

HWS- LWS- Syndrom, Knie- und Hüftarthrose, Golfer- und Tennisarm

- Große Erfahrung gefragt - Hohe Qualifikation der teilnehmenden Ärztinnen / Ärzte -
An die Teilnehmer der AWB haben wir einen hohen Qualitätsmaßstab geknüpft. Voraussetzung für die optimale Anwendung der S.W.A.G. sind gediegene Kenntnisse des Akupunktursystems und eine langjährige, eigene praktische Akupunkturtätigkeit. Die Teilnahme an der AWB ist daher nur auf Ärzte beschränkt, die im Mutterland der Akupunktur ausgebildet wurden und Mitglied der ATCÄ -Akupunktur- und TCM-Gesellschaft in China weitergebildeter Ärzte e.V. - sind.

Leitender Arzt der AWB

Dr. Michael Germann, 65183 Wiesbaden
Vizepräsident der WFAS

Organisation:

Andreas Rinnöbel, 78713 Schramberg
WFAS Executive Committee